

CONOZCA AL EDITOR: IVÁN PÉREZ-NERI



Iván Pérez-Neri

Departamento de Neuroquímica. Instituto Nacional de Neurología y Neurocirugía Manuel Velasco Suárez. Insurgentes Sur 3877. La Fama, Tlalpan. Ciudad de México 14269, México.

Correspondencia

Doctor Iván Pérez-Neri. Departamento de Neuroquímica. Instituto Nacional de Neurología y Neurocirugía Manuel Velasco Suárez. Insurgentes Sur 3877. La Fama, Tlalpan. Ciudad de México 14269, México.

 ipneri03@gmail.com

Financiación: Ninguna

Conflictos de intereses: Ninguno

Contribuciones de los autores

I.P.N. contribuyó a la concepción, diseño, redacción, preparación y presentación del manuscrito para su publicación..

Palabras clave

neuroquímica, síntesis de pruebas, investigación clínica, investigación básica.

Iván Pérez Neri es Químico Farmacobiólogo y Doctor por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). Es Investigador en Ciencias Médicas en el Departamento de Neuroquímica del Instituto Nacional de Neurología y Neurocirugía Manuel Velasco Suárez, y miembro del Sistema Nacional de Investigadores (Nivel I).

Su perfil académico incluye 68 publicaciones científicas, 37 de ellas con factor de impacto. Ha presentado sus trabajos de investigación en más de 30 congresos nacionales e internacionales. Actualmente es editor de revistas científicas como *Annals of Medicine*, *International Journal of Neuroscience* y *Archivos de Neurociencias*.

El Dr. Pérez Neri ha dirigido tesis en programas de Especialidades Médicas y Maestría en Ciencias en instituciones como la UNAM y el Instituto Politécnico Nacional. Su trabajo de investigación ha sido reconocido en dos ocasiones en la Reunión Nacional de Investigadores organizada por la Secretaría de Salud. Además, ha publicado capítulos en libros científicos, así como un libro basado en su tesis doctoral.

También es miembro de grupos académicos como la Society for Neuroscience y la Cochrane Collaboration. En la actualidad, dirige un grupo de investigación centrado en la síntesis de pruebas en trastornos psiquiátricos y neurológicos, integrado por investigadores de varios países de América, Europa, Asia y Oceanía.

El Dr. Pérez Neri ha participado en entrevistas con medios de comunicación nacionales sobre diversas líneas de investigación, y cuenta con un proyecto de comunicación científica denominado "Difundiendo conciencias", accesible a través de plataformas como YouTube y el Open Science Framework.



“2022 © Instituto Nacional de Neurología y Neurocirugía Manuel Velasco Suárez. Esta obra está bajo una licencia de acceso abierto Creative Commons Atribución-NoComercial 4.0 Internacional (CC BY-NC 4.0) que permite el uso, distribución y reproducción en cualquier medio, siempre que el trabajo original sea correctamente citado. No se permite la reutilización comercial.”